

T・G・A・L ～校長室だより～

令和3年6月23日（水）発行 第5号

○ リモート（遠隔）『生徒総会』

6月16日（水）6時間目にリモートの『生徒総会』を実施しました。生徒会執行部や生徒会専門委員会の代表がリモートで、教室にいる生徒の皆さんに放送しました。

代表の3年生が昼休みには、「カメラに向かってしゃべるの苦手。」や「緊張する～」と言っていました。議長を務めてくれた2年生も含め、とても堂々としっかりとした発言でした。

教室の皆さんの様子も真剣で、とてもよかったです。今回のリモートは倉敷市内の中学校では2例目だそうで、情報学習センターの尾島館長さんや業者の方がリモート『生徒総会』の様子を見に来られていました。「カメラに向かって発言されている生徒がしっかりしていて、教室で聴いている生徒の態度も良かったですね。」と言われていました。

冒頭のあいさつでも言わせていただきましたが、私もリモート『生徒総会』は長い教員生活で初めてで、皆さんと同じように新鮮な体験でした。これからもよりよい中学校生活が過ごせるように、生徒会活動を盛り上げていきましょう。



○ 熱中症掲示板登場！

新型コロナウイルス感染症対策で、生徒の皆さんや先生方もマスクを着用し、手指消毒や丁寧な手洗い、教室の換気とできることを取り組んできています。このところ暑さが加わり、教室にはサーキュレーターと扇風機、昼からはエアコンと暑さをしのぐためにフル稼働です。

この暑さの状況に対応してもらうために、熱中症掲示板が登場しました。毎朝、保健体育委員が熱中症掲示板の内容をクラスで伝え、熱中症に気をつけるよう呼びかけています。熱中症掲示板はその日の最高気温や暑さ指数、部活指数などが一目でわかります。熱中症掲示板も参考にしながら、体調管理に気をつけていきましょう。

